
 
CDU-Stadtratsfraktion 

An den       
Vorsitzenden des Planungsausschusses 

Herrn Jürgen Becker 

Rathaus 

Nogenter Platz 10 

53721 Siegburg 

 

Nachrichtlich zur Veranlassung an Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann. 

 

Siegburg, 04. März 2021 

Sehr geehrter Vorsitzender des Planungsausschusses, 
 
die CDU-Fraktion beantragt für die Sitzung des Planungsausschusses, öffentlicher Teil, am 
22.3.2021 zu Tagesordnungspunkt Sportplatz Waldstraße: 
 
1. Die Verwaltung möge die benötigten und für eine optimale Aufstellung der Grundschule 

Nord angemessenen Raumbedarfe ermitteln und in die Debatte um die Gestaltung des 
Sportplatzes Waldstraße einbringen. 

 
Hierzu steht ja bereits fest, dass das Gebäude des ehemaligen Sportler-/Jugendheims 
nördlich der Turnhalle gelegen abgängig ist und Ersatz für die beiden dort 
untergebrachten Klassenräume geschaffen werden muss. Es ist weiterhin abzuschätzen, 
wieviel zusätzlicher Klassenraumbedarf in Zukunft entsteht. 

 
Darüber hinaus findet die gesamte OGS-Betreuung derzeit im Gebäude an der 
Humperdinckstraße statt. Dies hat zur Folge, dass derzeit tagtäglich zig Schülerinnen und 
Schüler den Weg von der Nordschule zur Humperdinckstrasse zurücklegen müssen. Neue 
Räume für OGS unmittelbar am Standort Nordschule tun daher not. Dies gilt 
insbesondere perspektivisch im Hinblick auf künftige Entwicklungen hin zur 
Ganztagsgrundschule. 

 
Ebenso ist ein Raum für eine Mensa vorzusehen. 
 
Auf die Erneuerungsnotwendigkeit der Turnhalle bzw. deren Ersatz durch eine neue 
Turnhalle ist bereits hingewiesen worden. Ein Neubau und dessen veränderte räumliche 
Lage würde den Zusammenhang der gesamten künftigen neuen und alten Schulgebäude 
unterstützen können. 

 
In den bisherigen Skizzen sind die Raumbedarfe nur grob erfasst und mit ungefähren 
Flächenvolumina bezeichnet. Es wäre für die weitere Debatte notwendig, nun die 
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potentiellen Flächengrößen genauer zu bestimmen, um die Planungsalternativen 
entsprechend auszuarbeiten. 

 
2. Die Verwaltung möge bitte veranlassen, für die Planungsalternativen auch den 

Raumbedarf einer Versammlungsstätte der Katholischen Pfarrgemeinde Sankt Servatius, 
Pfarrbezirk Sankt Anno, als möglichen Ersatz für deren bisher entsprechend genutztes 
Marienheim feststellen und berücksichtigen. Dabei sollte auch ein damit verbundener 
Freiraum in unmittelbarer Nachbarschaft einbezogen werden, der für Treffen wie 
Pfarrfeste u.ä. genutzt werden kann. Das bisherige Grundstück Marienheim könnte dann 
in erster Baureihe entlang der Bambergstraße in einer sich der Umgebung einfügenden 
Bauweise genutzt werden. 

 
für die CDU-Fraktion: 
 
gez. Lars Nottelmann       gez. Jürgen Peter   gez. Ursula Muranko              
2..Fraktionsvorsitzender  Sprecher Fachfraktion Planung  Planungspolitische Sprecherin 

und Umwelt 

 
        f.d.R.  gez. Petra Schonlau 


